

Goblog

Bupati Barru Pimpin Rapat Persiapan HUT Kemerdekaan RI ke 78

Asridal - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Aug 5, 2023 - 18:49



BARRU - Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si memimpin langsung rapat persiapan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) yang ke-78 Tahun 2023, di ruang data Kantor Bupati Barru, Jumat (4/8/23).

Dalam sambutannya, Bupati menyampaikan bahwa rapat ini untuk memantapkan segala persiapan penyambutan HUT Proklamasi RI yang tentunya perlu kerja sama yang baik sehingga acara sukses.

“Semua persiapan sebelum hari pelaksanaan betul-betul matang sehingga tidak ada kesalahan baik dari panitia, peserta, serta petugas yang bertugas di lapangan. Khusus kepada anggota Paskibraka agar berlatih semaksimal mungkin jangan ada yang salah pada saat upacara 17 nanti,” ujarnya.

Bupati berpesan, harus selalu berpikir untuk menjadi lebih baik dari tahun lalu dan jadikan Hari Proklamasi sebagai momentum untuk berbenah. Untuk itu kepala OPD harus menjadi contoh dan memperhatikan agar menaikkan bendera di rumah masing-masing begitu pula untuk Instansinya yang perlu di benahi segera dibenahi.

“Saya tekankan agar pada upacara kenaikan bendera dan penurunan bendera, semua ASN hadir mengikuti dan berharap ada yang bertugas untuk mengabsen,” tandasnya.

Berdasarkan rilis Humas IKP, disebutkan dalam rapat tersebut Bupati juga membahas rangkaian kegiatan yang berkaitan dengan Penyambutan HUT Kemerdekaan RI hingga upacara Kemerdekaan RI, seperti malam taptu, renungan suci, Jalan Santai Anti Mager-Senam Massal, Gerak Jalan SD, SM, SMA, SMK, Aliyah, OPD dan umum, Zikir Merdeka TP PKK dan Kelompok Pengajian serta Lomba Nyanyi antar perwakilan Desa/Kelurahan maupun OPD dan permainan rakyat lainnya.

Rapat dihadiri Ketua PKK Kab. Barru drg. Hj. Hasnah Syam, MARS, Sekretaris Daerah Barru Dr. Abustan, dan Kadis PTSP selaku Ketua Panitia HUT Proklamasi, A. Syukur Makkawaru S. STP. M. Si. dan unsur Forkopimda Barru, Para Asisten, Kepala OPD, Para Camat.

(Humas IKP Barru/Asr)